
 

令和２年度第２回⽯川中央医療圏保健医療計画推進協議会 
意 ⾒ 照 会 結 果 

 

 

○個別医療機関の病床機能の見直しについて 

 

【金沢聖霊総合病院における病棟再編について】 

特に意見なし 

 

【あさがおクリニックにおける病棟再編について】 

   特に意見なし 

 

【おおや医院における病棟再編について】 

   特に意見なし 

 

 

○その他 

人口が減少する中で、地域医療構想を進めるうえで、病床数が減るのは仕方ないこと 

と思われるが、今回のような感染症が世界中に蔓延した時は、それに対処できるか心配 

である。 

 


